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10 月 20 日袁 定安县人大
常委会开展见龙大道建设情况
跟踪监督活动袁 全线实地视察
见龙大道改造建设情况袁 了解
该项目的进展和安全质量袁 并
对项目建设提出了意见和建议遥

由部分省尧 县人大代表组
成的调研组在县人大常委会主
任梁源富尧 县人大常委会副主
任颜永豪的带领下袁 通过实地

视察尧 召开座谈会等形式对见
龙大道改造工程项目建设进度
和安全质量进行调研遥

据介绍袁 目前见龙大道改
造项目主要完成了全路段施工
封闭围挡袁 雨水尧 污水管道埋
设袁 破损混凝土板块修补袁 机
动车道和非机动车道路面拆除
及部分沥青路面底层摊铺工作
等遥 目前为止袁 已完成工程造

价约 7400多万元袁 约占工程总
造价的 64%遥

据了解袁 为促进见龙大道
改造顺利进行袁 9月 12日县人
大常委会组织一次人大代表视
察活动袁 并针对视察情况提出
了整改意见遥 梁源富指出袁 有
关职能部门和施工单位较好地
落实了人大代表提出的整改意
见袁 取得一定效果遥 他指出袁

近年来袁 县政府为改善县城交
通基础设施袁 投入大量的财力
和人力袁 特别是见龙大道改造
工程袁 建设过程中对定城居民
影响较大袁 施工单位要在确保
工程质量的同时袁 切实提高工
程建设进度袁 真正实现通过改
造见龙大道达到推动定城商业
发展和优化人居环境的目的遥

人大代表建议袁 要切实加

强工程的安全管理袁 合理安排
工期袁 确保施工安全遥 相关部
门要严抓施工进度和质量袁 加
强对建设材料的监测袁 及时验
收每一道工序袁 合格后才能进
行下一道工序遥

县政府副县长陈亮袁 县交
通局尧 公路局尧 水务局尧 监理
施工单位等相关负责人陪同视
察并参加了座谈会遥
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推动商业发展 优化人居环境
姻 叶彦彤

2015年 1月 23日袁是见龙
大道改造工程全线完工的时间袁
目前袁 距离工程竣工仅剩 3个
月袁该工程目前各项工作进展如
何钥 工程完工后对定安的经济尧
社会发展有什么样的意义钥这些
都是市民很为关注的问题遥 近
日袁 记者从县交通局了解到袁继
新城区段 10月初实现功能性通
车后袁老城区和平南路至县交警
大队门口段日前也实现了功能
性通车遥
工程目前进展情况院
全线雨水 工程已完 成

5840m袁 约占雨水工程总量的

93.4%曰 全线污水工程已完成
3020m袁约占全线污水工程量的
95.6%曰

老城区机动车道路面拆除
工程 22131㎡袁约占老城区拆除
工程量的 75%曰

老城区级配碎石底基层共
38583㎡袁已完成 24720㎡袁约占
64.1%曰

老城区水稳层下层 38055
㎡ 袁 已完成 10100㎡ 袁 约占
26.5%曰水稳层上层 36929㎡袁已
完成 6720㎡袁约占 18.2%遥

新城区非机动车道路面拆
除面积 22706㎡袁约占新城区非
机动车道拆除工程量的 97%曰

新城区机动车道路面修复
23293㎡袁已完成 20031㎡袁约占
路面修复 86%曰
工程改造过程中存在

的一些问题院
该项目为老路改造项目袁每

天有大量的出行人群和车辆袁局
部施工面无法迅速打开遥

由于原路在不同时间修建袁
且沿路的管线渊通信光缆尧路灯
电缆尧雨污水管道尧自来水管等冤
修建时间不一袁设计单位在设计
阶段无法全面统计埋设在路下
的各类管线袁造成施工现场经常
出现管线冲突袁需要与管线所属
单位沟通协调袁管线的迁移工作
难度较大袁严重影响工期曰

施工单位缺乏科学有效的
施工管理制度袁 施工单位人员尧
材料尧机械缺乏袁影响施工进度遥
应对措施院
一是制定倒排工期袁督查落

实遥督促施工单位制定周密的施

工组织计划和详尽的倒排工期
表遥

二是加强监管袁确保质量及
进度遥 根据施工计划袁将 6名监
理人员安排到全线各个工作面
上实行旁站监督袁防止施工单位
施工马虎袁偷工减料曰同时派出
人员每天早中晚进行不少于三
次全线督查袁监督施工人员保质
保量抢工期遥

三是督促施工单位做到三
个野增加冶遥督促施工单位增加施
工人员尧 增加设备和机械的投
入袁增加工作时间遥 在工序合理
衔接的前提下多点多线作业袁延
长施工时间袁夜间加班施工遥

四是加大与县城管局尧自来
水厂尧通信公司和电力公司等部
门的协调力度袁发现问题及时解
决袁为施工创造良好环境遥
项目建设的必要性和

意义院
见龙大道新城区路段现状

为水泥混凝土路面结构袁修建于

上世纪九十年代初袁由于使用时
间较长袁路面表层磨损明显遥 老
城区路段现状为沥青砼路面袁大
部分路段路面破损严重袁沿路的
雨污水管道已不能满足雨污水
的排放需要袁部分路段雨水不能
及时排放袁 经常导致路面积水袁
且部分路段雨污水采用合流制
排放袁 已经不能满足排水要求遥
该项目建设符合定安城市道路
建设规划袁符合定安经济社会发
展的需要袁 对完善基础设施建
设袁改善区域交通通行条件和提
高城市形象等具有重要意义遥

野见龙大道改造工程是定
安县 2014年的重点民生项目袁
具有深远的社会意义袁 对促进
人民和谐生活袁 对定安的社会
经济发展都是有利的遥冶 县交通
局局长莫朝伟说遥 下一步项目
将进行路基尧 路面尧 人行道尧
路灯尧 绿化尧 通信管道尧 电力
管道等的修建工作袁 保质保量
促进项目进度袁 将见龙大道打
造成一道亮丽的风景遥

齐心共筑惠民路
定安推进见龙大道改造提升城市形象

姻 黄荣海

10月 22日袁 县委书记陈军
在调研中铁窑诺德丽湖半岛项目时
强调袁 南丽湖开发要规划先行袁 产
业合理配套发展袁 各部门协调配
合袁 共同推动南丽湖大发展遥

当天袁 陈军和县政府副县长
陈创禄在相关部门负责人的陪同
下来到南丽湖旅游开发区实地考
察袁 详细了解项目的进展情况和企业
在项目建设过程中遇到的困难袁 并
叮嘱随行人员及时予以解决遥

中铁窑诺德丽湖半岛项目位
于南丽湖北岸 F区域遥 项目占地
面积 1315亩 渊其中建设用地面
积 904 亩冤袁 总建筑面积 19.43
平方米袁 由中铁控股子公司中铁
建工集团有限公司投资兴建遥 项
目总投资 18 亿元袁 包括一座五
星级酒店尧 中铁会议中心尧 商业
中心和度假别墅遥 项目开工时间
为 2013年 6月袁 竣工时间 2018
年 12月遥

据介绍袁 目前项目正在积极
推进中遥 其中养生中心销售区尧
办公区内装基本完成袁 正在进行
软装施工曰 别墅区样板房内装基

本完成曰 景区一尧 三支路彩色混
凝土路面完成 曰 二支路完成
50%曰 已完成所有景观土建工
作袁 景区乔木种植开始灌木及草
皮施工曰 正在开展项目内导视频
系统安装袁 广告媒体投放及销售
和项目物业准备工作遥 目前项目
累计完成投资 49200万元袁 年度
完成投资 4200万元袁 年度投资
完成率为 42%遥

在听取了该项目负责人的汇
报后袁 陈军肯定了项目推进情
况遥 他指出袁 南丽湖拥有得天独
厚的资源袁 一定要解决好制约南
丽湖发展的瓶颈问题袁 项目建设
单位要严格按照南丽湖整体规划
要求袁 保护好生态环境遥

陈军要求袁 南丽湖开发建设
仍然要不断完善基础设施和周边
旅游配套设施建设袁 各相关部门
要明确职责袁 卯足干劲袁 解决好
建设过程中的问题袁 不断推动项
目发展建设遥 同时要做出精品袁
做出品位袁 做出文化袁 将定安的
特色文化融入到南丽湖的项目建
设中袁 让公众共享南丽湖开发的

成果遥
随后袁 陈军一行还来到连接

南丽湖尧 文笔峰与东线高速公路

的重要交通枢纽丁湖路考察袁 并
针对征地尧 拆迁尧 补偿和公路绿
化美化等问题进行具体指导遥

县委办尧 国土局尧 住建局尧
交通局尧 发改委等相关部门负责
人陪同调研遥
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卯足干劲 推动南丽湖大发展
姻 蔡佳栩
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县委书记陈军渊中冤尧县政府副县长陈创禄渊左三冤听取中铁窑诺德丽湖半岛项目负责
人作情况汇报遥 蔡佳栩 摄


